



## Coup de grisou à LENS !!!

Madame la Présidente,

Les Agents du Centre des Finances Publiques de LENS sont en colère.

Réunis en HMI, ce lundi 10 Décembre 2012 à l'appel de l'intersyndicale, ils nous ont fait part de leur profond mécontentement.

**« La marmite est prête à sauter !!! »**

La mise en place du SIP de LENS SUD et de la cellule d'accueil élargie s'est faite dans une quasi absence de concertation.

Les agents regrettent le peu de reconnaissance de leur hiérarchie par rapport au travail accompli, ils se sentent constamment surveillés.

Pire encore, trois agents ont été convoqués à 10h00 pour le matin même.

Ils veulent être partie prenante dans l'élaboration du protocole d'accord et notamment pouvoir bénéficier comme tout agent de la DGFIP de l'application des horaires variables et de la possibilité de pouvoir prendre, des congés mérités.

La situation économique du bassin minier fait que chaque jour, les conditions de l'exercice de leur métier se dégradent, ils sont de plus en plus confrontés à des violences verbales...

Dégradation de la qualité du travail : sans cesse , ils doivent faire face aux urgences au détriment des missions spécifiques de chaque service (on déshabille Paul pour habiller Jacques.....) . Cela se traduit par une impression de manque de respect du travail que chaque agent essaie d'accomplir malgré tout, en toute conscience professionnelle.

Ils déplorent le manque de reconnaissance et surtout de confiance.

La tension monte , Madame la Présidente.

Les agents de LENS veulent que vous preniez conscience du malaise réel dans lequel ils travaillent désormais. Ils souhaiteraient que la direction locale soit plus à l'écoute mais surtout qu'elle les entende. Les limites du supportable sont atteintes . Ce n'est pas une menace, mais un appel à un réel dialogue .